

Dakar 2016: Peugeot zur Halbzeit in Führung

Nach der ersten Woche der Rallye Dakar (-16.1.2016) liegt Peugeot mit drei seiner vier 2008 DKR in Führung. Bester Fahrer ist Sébastien Loeb. Dahinter folgen Stéphane Peterhansel und Carlos Sainz. In der Motorradwertung liegt der Paulo Goncalves auf Honda vorne, bei den Lastwagen belegte gestern das niederländische MAN-Team um Pieter Versluis den ersten Gesamtplatz. Alejandro Patronelli auf Yamaha ist Führender der Quad-Wertung. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Peugeot 2008 DKR.
